

## Politischer Arbeitskreis der Fleiner SPD

Am Mittwoch, **20.09.2017** trifft sich der politische Arbeitskreis der Fleiner SPD im Alten Rathaus. Thema sind weiterhin das Programm der SPD und die Frage, welche Veränderungen in unserem Land für das Ziel einer sozialen Gerechtigkeit umgesetzt werden müssen.

**Termin: Mittwoch, 20. September, 19 Uhr, Altes Rathaus. Gäste und interessierte Bürger/innen sind wie immer herzlich willkommen.**

## Terminveränderung

Unsere Betriebsbesichtigung am 06.09.2017 muss leider aus Termingründen ausfallen. Wir werden unsere Tradition, Fleiner Betriebe bzw. Unternehmen der Region zu besuchen und kennenzulernen, zu einem späteren Termin fortsetzen.

## Termine mit Thomas Utz

Der Ortsverein Oberes Zabergäu veranstaltet wieder sein Sommerfest am Samstag, **9. September 2017, ab 18.00 Uhr** auf dem Kelterplatz in Pfaffenhofen, direkt neben der Kirche. Unserer befreundeter OV Steinheim lädt ein: **Sonntag, 10. September 2017, 11 bis 17 Uhr, Steinheim, Marktplatz** - Musik, gutes Essen, Gespräche.

## Veranstaltungsprogramm Fritz-Erler-Forum Baden-Württemberg Herbst und Winter unter [www.fes.de/de/fritz-erler-forum/](http://www.fes.de/de/fritz-erler-forum/)

Was hätte wohl Fritz Erler (geb. am 14. Juli 1913 in Berlin - gest. am 22. Februar 1967 in Pforzheim) zu unseren heutigen bewegten Zeiten gesagt? Er diagnostizierte bereits in den 60er Jahren, dass die Welt aus den Fugen geraten sei und bezog sich damit auf die Nachwehen des Zweiten Weltkrieges, die immer noch in Deutschland spürbar waren. Was wäre seine Sicht auf unsere heutigen Herausforderungen wie

Digitalisierung, Klimaveränderung, Geschlechtergerechtigkeit oder Nationalismus? Jemand, der wie Fritz Erler mehrere Jahre im Zuchthaus verbracht hat und den Krieg überlebte, würde vermutlich besonnen diese Probleme angehen - immer im Hinterkopf, dass das vermieden werden muss, was er selbst erleben musste. 2017 jährt sich der Todestag von Fritz Erler zum 50. Mal.

Das Fritz-Erler-Forum lädt auch im Semester 2017/2018 wieder zu gesellschaftspolitischen Debatten ein. Eine Herausforderung ist der Spagat zwischen der Politik, wie wir sie täglich erleben, und den großen grundsätzlichen Fragen. Eine Aufgabe ist die Verbindung zwischen der Weltpolitik mit den Bedürfnissen der Menschen vor Ort. So geht es in den Diskussionen im Fritz-Erler-Forum um die Digitalisierung der Bildung genauso wie um gemeinsames Lernen in Baden-Württemberg - um europäische rechtspopulistische Tendenzen genauso wie um den zweiten NSU-Ausschuss. Das Fritz-Erler-Forum bietet Angebote für Menschen, die Verantwortung in der Gesellschaft übernehmen - sei es im Verein oder im Gemeinderat: "Verhandeln Sie erfolgreich, gestalten Sie Ihre Veranstaltungen attraktiv, organisieren Sie Ihren Verein so, dass Engagement Spaß macht. Sie interessieren sich für Kommunalpolitik: Wir vermitteln die Grundlagen und machen Lust auf mehr. Und: Wir vernetzen Sie mit Gleichgesinnten!" Weitere Informationen und das Programm für den Herbst und Winter sowie Informationen zu einzelnen Veranstaltungen finden sich unter [www.fes.de/de/fritz-erler-forum/](http://www.fes.de/de/fritz-erler-forum/).

Heidi Scharf-Giegling Pressesprecherin